

NOTA DE PRENSA

Managua, 12 de febrero del 2019

ENACAL presentó Proyecto de Construcción del Sistema de Alcantarillado Sanitario y Planta de Tratamiento de Aguas Residuales de la localidad de Tola



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL) -Una Empresa del Pueblo, informa a la población nicaragüense hoy se presentó el "Proyecto de Construcción del Sistema de Alcantarillado Sanitario y Planta de Tratamiento de Aguas Residuales.

En el evento se dio a conocer a los poblador@s las obras que se ejecutarán, así como el estudio del impacto ambiental. Actualmente Tola, tiene una población aproximada de 3 mil 315 habitant@s, y carece de un sistema de evacuación y tratamiento de las aguas servidas.

Las obras comprenden la instalación de 13.3 kilómetros de tuberías de recolección, edificación de una estación de bombeo, construcción de una planta de tratamiento de aguas residuales, instalación de 88 pozos de visita, y colocación de 797 acometidas domiciliarias.

Los trabajos tendrán un impacto ambiental altamente positivo, ya que dará solución definitiva y duradera a la problemática de tratamiento de las aguas residuales, así mismo disminuirá los riesgos de problemas de salud y contaminación del medio natural, principalmente en los factores suelo y agua. También incidirá en la económica local, debido a que mejorará la atención en el sector turístico al eliminar por completo el impacto visual ocasionado por la descarga directa de las aguas residuales en las calles, carreteras y cauces de la ciudad.

Los habitant@s manifestaron su alegría por las obras: La compañera María Isabel Núñez, dijo "reconocer el poder restituir el derecho a nuestra localidad de Tola a un derecho que desde hace rato estamos demandando, y nosotros como contra parte vamos a darle un buen uso y cuidado". Por su parte el compañero Concepción Herrera, expresó: "Agradecer al Gobierno que está llevando a cabo el plan de desarrollo humano, porque todo lo que ustedes nos han planteado ahorita es parte de la restitución de derecho que este gobierno está promoviendo a aquellas ciudades vulnerables". En el evento estuvieron presentes poblador@s, Servidores Públicos de ENACAL y del Gobierno municipal.



La Construcción del Sistema de Alcantarillado Sanitario y Planta de Tratamiento de Aguas Residuales de la localidad de Tola, forma parte del Programa Integral de Agua y Saneamiento Humano PISASH y tiene un costo de 3.5 millones de dólares, provenientes de un préstamo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y una contra partida del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional .

**DEPARTAMENTO DE COMUNICACIÓN SOCIAL
ENACAL**

CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!